

Bundesliga-Schiri Tobias Stieler im BSA Ost

Hoher Besuch bei der Sitzung des Bezirks-Schiedsrichterausschusses Ost: Bundesliga-Schiedsrichter Tobias Stieler (Foto rechts) hielt im vollbesetzten Clubheim des SC Hamm 02 am 13.02.2013 ein Referat. Stieler, der selber schon mit 14 Jahren das Pfeifen begann und seit 2009 in der 2. Bundesliga pfeift, ist seit Januar 2012 Schiedsrichter in der Bundesliga. Der 31-jährige lebt in Hamburg, pfeift aber für den Landesverband Hessen, wo sein Heimatverein, die SG Rosenhöhe, beheimatet ist. Sein Referat zum Thema Handspiel unterfütterte der Rechtsanwalt mit aktuellen Videosequenzen und untermalte alles mit kleinen Anekdoten aus dem DFB-Bereich. Vor allem die vielen jüngeren Schiedsrichter des BSA Ost bekamen eine gute Handhabe, um künftig die richtige Entscheidung beim Handspiel zu fällen. BSA-Ost-Obmann Marco Heppner überreichte dem sympathischen Gast aus dem Fußball-Oberhaus einen Becher und ein Buch über den Norddeutschen Fußball-Verband.

Aufmerksame Zuhörer fand Tobias Stieler zum Thema strafbares und nichtstrafbares Handspiel - Fotos: C. Byernetzki

Tobias Stieler (lks.) und Marco Heppner

Quelle: www.hfv.de